

05.10.15 Nachtrag der Vollständigkeit halber

Ich war von Kursk nach Annakowska (300 km in 7 Stunden ) gefahren. Dies ist ein wunderschönes kleines Städtchen nach meinem Geschmack.

Im ersten Hotel hat mich der Preis umgehauen und weil ich die Dame an der Reception ganz nett gefragt habe wo es preiswerter geht mit dem Vermerk, siehe ich habe ein kleines Auto also habe ich auch kleines Geld für Übernachtung hat sie mich in ein einfaches aber schönes Gästehaus mitten in der Stadt aber trotzdem ganz ruhig geschickt. Dort beschloss ich 2 Nächte zu bleiben.

Einfach ausruhen , am Bericht schreiben, ein bisschen durch die Gegend laufen. Das tat richtig gut. Abends hatte ich eine ganze Gruppe netter jugendlicher um mich welche sich sehr für den Trabi und die Reise interessierten. Sie fuhren mit besseren Autos rum und waren begeistert. Es gab auch gleich Wifi von einem anderen Handy für Übersetzungen und so. Die Ernährung war den Tag einfach denn ich fand keine Gaststätte mit ordentlichem Essen, also aufgewärmte Teigtaschen mit Fleisch oder sonstiger Füllung. Jetzt weiß ich ja wie und wo man was ordentliches zu Essen findet. Jedoch braucht man in jedem Land erst einmal ein paar Tage um das herauszufinden.

